



El Ayuntamiento pone en marcha su servicio de vigilancia de playa

PÁGINA 4

SIGUE ABIERTO EL PLAZO PARA PARTICIPAR EN LOS PRESUPUESTOS PARTICIPATIVOS

El Ayuntamiento de Fuengirola tiene abierto el proceso para que los vecinos que lo deseen puedan colaborar en la elaboración de las cuentas municipales con los presupuestos participativos 2025.

El proceso, en esta ocasión, está dividido en cuatro fases: Recogida de propuestas, del 28 de mayo al 28 de junio; valoración de las ideas recibidas y selección de las finalistas, del 2 al 5 de julio; votación de las propuestas finalistas, del 5 al 12 de julio; y publicación de las mismas.

PÁGINA 6

Clausurados los cursos de los Programas Públicos de Empleo y Formación de la Junta de Andalucía

La Tenencia de Alcaldía de El Boquillo acogió ayer el acto de clausura de cuatro cursos, dirigidos al colectivo de menores de 30 años, pertenecientes a la convocatoria 2022 de los Programas Públicos de Empleo y Formación de la Consejería de Empleo, Empresa y Trabajo Autónomo de la Junta

de Andalucía, en el Ayuntamiento de Fuengirola. Un total de cuarenta desempleados fuengiroleños han mejorado su formación a través de iniciativas formativas, tales como Gestión de Marketing y Comunicación; Acondicionamiento Físico en sala de entrenamiento polivalente; Desarrollo de

Productos Audiovisuales multimedia interactivos; y Asistencia Documental y de Gestión en Despachos y Oficinas. El primer teniente de alcalde, Rodrigo Romero, fue el encargado de pronunciar el discurso de clausura de estas acciones formativas.

Página 5

VEN A DISFRUTAR DE NUESTROS CARACOLES

Avda. de la Constitución, 61
Junto Policía Local - Benalmádena

Tlfm.: 951 468 667
647 234 766

Ven a tus gasolineras de **Carrefour ESTEPONA, MIJAS, VALLE DEL GUADALHORCE y TORREMOLINOS, te esperamos.**



ABRIMOS DOMINGO 16 DE JUNIO
(Excepto Valle del Guadalhorce)

-8%

todos los días

Por ser socio de



¿Vienes?

En repostajes en Estaciones de Servicio Carrefour.
Acumulado en tu próximo ChequeAhorro.

Moreno critica la “enésima cesión” de Sánchez al independentismo catalán

El presidente de la Junta de Andalucía, Juanma Moreno (PP-A), reafirmó ayer su oposición a lo que considera que sería la “enésima cesión” del Gobierno de Pedro Sánchez al independentismo catalán, en materia de financiación autonómica en este caso, ya que Andalucía saldría “claramente perdedora”.

Así se pronunció el presidente andaluz en una atención a medios en Jerez de la Frontera (Cádiz) antes de participar en el acto de clausura del VII Congreso Internacional de Calidad y Sostenibilidad Turística. Juanma Moreno aludía así a las declaraciones que este pasado jueves realizó la vicepresidenta primera y ministra de Hacienda, María Jesús Montero, que en una entrevista en RNE consideró que las “cuestiones singulares” que tienen algunas comunidades autónomas como Cataluña “tienen que tener un tratamiento especial” en materia de financiación autonómica, si bien defendió también que se llevara a

cabo una negociación junto al resto de comunidades autónomas para impulsar un modelo que sea válido para todas.

El presidente de la Junta denunció un posible “nuevo ataque a la solidaridad interterritorial y a la igualdad de los españoles” por parte del Gobierno, así como ha criticado la que, a su juicio, sería “la enésima cesión al independentismo catalán”.

Al hilo, Juanma Moreno preguntó “hasta dónde, hasta cuándo vamos a tener que aguantar esta cesión constante, permanente, sólo por el interés de una persona y una organización política, que es la de (Pedro) Sánchez”, abundó antes de incidir en señalar que “desde Andalucía no vamos a poder permitir eso”, porque “supone la ruptura de ese principio” de solidaridad interterritorial y de igualdad entre españoles, y porque dejaría “ganadores y perdedores”, y Andalucía resultaría “claramente perdedora”, según sentenció el presidente de la Junta.

TEZANOS | El PP aprovechará la sesión de control de la próxima semana para preguntar al ministro de la presidencia Félix Bolaños, cuándo va a dimitir el presidente del Centro de Investigaciones Sociológicas (CIS), especialmente después de que en sus dos encuestas sobre las elecciones europeas del 9 de junio no fuera capaz de acertar el ganador de los comicios, pues daba la victoria al PSOE y en realidad ganaron los ‘populares’ por cuatro puntos.

“¿Cuándo va a dimitir Tezanos?”, es la pregunta que ha registrado el PP y que el portavoz del Grupo Popular, Miguel Tellado, quiere formular directamente al ministro Bolaños, de quien depende orgánicamente el CIS. El PP lleva cuestionando a Tezanos desde su nombramiento en 2018, pues saltó de la Ejecutiva Federal del PSOE al organismo público.

Pide que se levante la orden de detención contra el expresidente catalán

El fiscal general se muestra a favor de amnistiar la malversación a Puigdemont

El fiscal general del Estado, Álvaro García Ortiz, presentó ayer un escrito en el que defiende que se debe aplicar la ley de amnistía a la malversación que se le atribuye al expresidente catalán Carles Puigdemont y otros líderes del ‘procés’.

Así se ha pronunciado en un decreto, de 133 páginas y al que ha tenido acceso Europa Press, que firma después de que el miércoles recibiera de los fiscales del ‘procés’ un informe en el que se oponían a aplicar la norma a la malversación.

“Procede declarar amnistiadas la totalidad de las conductas que fueron y son objeto de dichos procedimientos, así como levantar las medidas cautelares que penden respecto de alguno de los encausados”, aboga el fiscal general en el escrito, lo que incluye la orden de detención activa contra Puigdemont.

Según García Ortiz, los argumentos ofrecidos por los fiscales del ‘procés’



Álvaro García Ortiz, fiscal general del Estado.

son “insuficientes para poner en duda la posibilidad de entender amnistiados los delitos de malversación”.

Choca así con el criterio de los cuatro fiscales del Tribunal Supremo. Javier Zaragoza, Fidel Cadena, Consuelo Madrigal y Jaime Moreno se han mostrado en contra de amnistiar la malversación al entender que los encausados sí tuvieron ánimo de lucro y que su actuación sí afectó a los intereses financieros de la Unión Europea.

La orden del fiscal general considera que estos fiscales confunden el “ánimo de lucro” que exige el delito de malversación con el “enriquecimiento personal de carácter patrimonial” de aquellos hechos que la ley de amnistía considera no amnistiados.

Bajo su punto de vista, el perjuicio patrimonial para la Administración, resultado del delito de malversación, no es equiparable al “enriquecimiento personal de carácter patrimonial”.

García Ortiz considera también en su escrito que los hechos no produjeron una afectación directa a los intereses financieros de la Unión Europea.

En el decreto, el fiscal general afea a los fiscales del ‘procés’ que en su borrador empleen de forma indistinta los conceptos de ánimo de lucro y de enriquecimiento, y les recuerda que “existe amplio consenso” en la doctrina y la jurisprudencia acerca de que ambos conceptos “no son plenamente coincidentes”.

Fiscales del ‘procés’ rechazan la orden de García Ortiz y elevan el debate a la cúpula fiscal

Los fiscales del ‘procés’ han reiterado al fiscal general del Estado, Álvaro García Ortiz, su oposición a amnistiar la malversación que se le atribuye, entre otros implicados en el ‘procés’, al expresidente catalán Carles Puigdemont y han invocado que se reúna la Junta de Fiscales, después de que el jefe de la Fiscalía se haya mostrado a favor de perdonar también ese delito.

En un escrito al que ha tenido acceso Europa Press, los fiscales Javier Zaragoza, Fidel Cadena, Consuelo Madrigal y Jaime Moreno se reafirman en su informe y, una vez conocida este viernes la postura de García Ortiz, invocan el artículo 27 del Estatuto Orgánico del Ministerio Fiscal para que la diferencia de criterios se dirima en una Junta de Fiscales de Sala, la cúpula de la carrera, que se celebrará el próximo martes.

Los fiscales del Tribunal Supremo expresan que lo argumentado por García Ortiz para la aplicación “incondicional” de la amnistía a la malversación “no desvirtúa

en absoluto” la postura contraria de los cuatro, de manera que son argumentos “manifiestamente insuficientes para legitimar la viabilidad y el ajuste a la legalidad de la orden impartida”.

“A nuestro juicio la orden (de García Ortiz) es improcedente y contraria a las leyes al no ajustarse a los criterios más elementales de la lógica jurídica y de legalidad penal exigibles en la interpretación y aplicación de las normas”, expresa el fiscal Zaragoza en nombre de los cuatro.

También los fiscales insisten a García Ortiz de que si tras la Junta impone que se debe aplicar la amnistía, ellos no firmarán dicho decreto, sino que deberá hacerlo el propio fiscal general u otro fiscal que él designe.

Por su parte, fuentes de la Fiscalía General del Estado han informado ya de que García Ortiz ha convocado a los fiscales de sala para celebrar esa junta el martes 18 de junio.

Gofres
Crepes
Cocktails
Café irlandés

HELADERIA

SAN MIGUEL TORREMOLINOS

DESDE 1980

Helados artesanos
Granizados
Batidos de helados
Smoothies

Salado hace un llamamiento a la sociedad civil para aumentar la presión al Gobierno en demanda del tren litoral

El presidente de la Diputación de Málaga, Francisco Salado, ha defendido la necesidad de que toda la sociedad civil se implique en la demanda del tren litoral para aumentar la presión al Gobierno y que se avance en este proyecto para que sea una realidad lo antes posible.

En este sentido se pronunció Salado durante su participación ayer viernes en el foro 'Los caminos del Tren Litoral. Visiones técnicas, políticas y ciudadanas de las posibles alternativas', organizado por Diario 'Sur'.

El presidente de la Diputación puso el acento en la necesidad de llevar a cabo actuaciones de este tipo para no bajar la presión al Gobierno de España.

"Cuando la sociedad civil malagueña ha estado unida se han conseguido los obje-

tivos, como en el caso de la creación de la Universidad, la llegada del AVE a Málaga o el logro de que el Palacio de la Aduana se convirtiera en museo", agregó.

También puso el acento en que el tren de la Costa es una obra necesaria y urgente, esencial para el crecimiento de la provincia. "Nadie puede escudarse en que se trata de una confrontación política, sino que es algo de justicia. En cualquier gobierno, sea del color que sea, vamos a seguir defendiendo las necesidades de la provincia, y entre ellas están el tren litoral, la estabilización de las playas o actuaciones en carreteras para evitar el colapso actual", afirmó.

Francisco Salado recordó que ha habido pronunciamientos de la Diputación de Málaga o del Parlamen-



to de Andalucía en defensa del tren litoral, y ha indicado que, aunque el Ministerio de Transportes y Movilidad Sostenible ha movido ficha, asegurando que está dispuesto a reunirse con la Junta de Andalucía y con los ayuntamientos, el problema es que lo ha hecho en campaña electoral.

"Se dice por parte del Ministerio que será una infraestructura muy cara, pero es una inversión que tiene un retorno social y económico en muy poco tiempo. Por ejemplo, no

conviene olvidar que el impacto económico de la industria turística es de 19.000 millones de euros. Y que Málaga es la provincia con mayor proyección de crecimiento demográfico para los próximos años mientras que su red viaria está ya colapsada. No se puede cercenar su crecimiento", comentó.

Salado defendió que lo importante es que el Gobierno de España muestre su compromiso y su voluntad política de avanzar en el proyecto para, a partir de ahí, analizar y estudiar las soluciones técnicas más viables. Y, en cuanto a su financiación, ha apuntado que puede reestudiarse el destino de los fondos europeos Next Generation, abordando temas prioritarios como la movilidad y el agua.

Veteranos del PSOE piden la dimisión de la Ejecutiva provincial ante la "debilidad" del partido

Veteranos y militantes del PSOE en Málaga han suscrito un manifiesto en el que piden la dimisión de la Comisión Ejecutiva Provincial del PSOE y la convocatoria de un congreso extraordinario ante la "debilidad" del partido.

Así, el manifiesto, adelantado por la cadena 'SER', está rubricado por más de 60 militantes y excargos institucionales, entre otros, por los que fueron presidentes de la Diputación, Salvador Pendón, Juan Fraile, y José María Ruiz Povedano; y los exalcaldes de Antequera, Ricardo Millán; Torremolinos, José Ortiz; y Ojén, José Antonio Gómez, además del que fuera portavoz municipal en el Ayuntamiento de la capital, Rafael Fuentes, entre otros.

En el escrito, consultado por Europa Press, los militantes del PSOE muestran preocupación por los últimos resultados electorales en la provincia, pero "conscientes" de que los mismos responden a un "componente coyuntural que no pretendemos ni ignorar ni que determine nuestro posicionamiento, mostramos nuestra desazón ante el estado



Dani Pérez, secretario general del PSOE en Málaga.

de debilidad del partido en Málaga, y la necesidad de actuar antes de que la situación derive en insustancial".

Precisan, además, que les llena de "inquietud" la "descapitalización ideológica" a "la que nos ha llevado la pérdida progresiva de los contenidos y estrategias que dieron fortaleza a nuestra organización, nos hicieron identificable ante los ciudadanos y nos proporcionaron el respeto y confianza de la sociedad".

Asimismo, en el documento advierten de la vida orgánica: "Las casas del pueblo están cerradas, la militancia ha sido sustituida por la decisión de los notables, las agrupaciones locales --lo poco que queda de ellas-- están abandonadas, desanimadas y controladas de manera 'clientelar'...". "En la elección de quienes en las diferentes instancias nos

han de representar, el mérito ha sido sustituido por el amiguismo o un apoyo orgánico que, en casi todos los casos, tiene más de ficticio que de real", han añadido.

"En la elección de quienes en las diferentes instancias nos han de representar, el mérito ha sido sustituido por el amiguismo o un apoyo orgánico que, en casi todos los casos, tiene más de ficticio que de real", han añadido.

No obstante, también se muestran "convencidos de que todavía estamos a tiempo de recuperar para nuestro partido la identidad que restablezca su sintonía con la sociedad, fortaleciendo los principios del socialismo democrático, reformulando discurso, método y estrategias, reafirmando el valor de la militancia y haciéndonos visibles ante quienes nos esperan, y considerando que no es tiempo de especulaciones ni de aplazar la asunción de responsabilidades".

Por ello, piden "la dimisión de la comisión ejecutiva provincial del PSOE de Málaga y la convocatoria de un congreso provincial extraordinario".

NUEVA AGRESIÓN A SANITARIOS

Un usuario ha agredido al equipo del Servicio de Urgencias de Atención Primaria (SUAP) del centro de salud de Torre del Mar, en el municipio de Vélez-Málaga, mientras era atendido en su domicilio.

En concreto, según ha explicado el Sindicato Médico de Málaga (SMM) en un comunicado, los hechos ocurrieron durante la mañana de este pasado miércoles, cuando se recibió un aviso desde el Centro Coordinador de Emergencias para que un usuario "muy agresivo" fuese atendido en su domicilio de Torre del Mar.

Hasta allí se desplazó el equipo SUAP del centro de salud de esta localidad y al atender al paciente, "que presentaba un cuadro de agresividad debido al abuso de tóxicos, comenzó a coger y tirar del pelo y de la cabeza a la enfermera, así como tuvo una conducta muy violenta con la médica y el conductor de la ambulancia". Tras ello, se dio aviso a la Policía, que acudió al domicilio del agresor para reducirlo y conducirlo hasta el hospital.

DETENIDO POR AGREDIR A SU PAREJA A LA QUE LE PROPINÓ GOLPES EN PLENA CALLE

Efectivos de la Policía Local de Málaga han detenido a un hombre como autor de un presunto delito de violencia de género por golpear a su pareja, siendo trasladado a dependencias policiales y, posteriormente, puesto a disposición judicial.

Los hechos tuvieron lugar sobre las 15.30 del pasado 6 de junio, cuando una patrulla de Policía Local fue requerida por varias personas que manifestaron a los agentes que habían presenciado cómo un individuo había agredido a la mujer que le acompañaba, propinándole numerosos golpes en la cara, por lo que cayó al suelo, donde fue golpeada nuevamente, ha indicado la Policía Local en un comunicado.

Los policías se entrevis-

taron con la víctima, que reconoció que el hombre es su pareja, pero sin colaborar en el esclarecimiento de los hechos pese a presentar la cara enrojecida, presumiblemente por los golpes descritos por los testigos.

La agredida rechazó, en un primer momento, la asistencia sanitaria aunque posteriormente se personó en dependencias policiales para poner en conocimiento de las autoridades los hechos ocurridos.

La Policía Local de Málaga ha recordado que tanto si se es víctima de cualquier forma de violencia de género como si se tiene conocimiento de que una mujer pueda ser víctima se puede acudir al teléfono gratuito 016. Es confidencial, anónimo y no deja rastro en la factura.

INVESTIGAN UN TIROTEO EN ALHAURÍN EL GRANDE CON UN HOMBRE HERIDO POR ARMA DE FUEGO

La Guardia Civil intenta dilucidar si se trata de un ajuste de cuentas

La Guardia Civil está investigando un tiroteo ocurrido en la tarde de este pasado jueves, 12 de junio, en Alhaurín el Grande, en la que un hombre ha resultado herido por disparos de arma de fuego. Así lo han confirmado a Europa Press fuentes cercanas a la investigación, que apuntan que se está intentando dilucidar si puede tratarse de un ajuste de cuentas relacionado con tráfico de drogas.

Los hechos ocurrieron en torno a las 18.30 horas cuando el sistema Emergencias 112 Andalucía recibió el aviso de varios particulares que apuntaban a un suceso en la referida localidad en el que se habían producido disparos.

Los alertantes que con-

tactaron con el 112 informaban de que dos personas habían entrado en un piso de la calle Vicente Aleixandre y habían abierto fuego contra la víctima, alcanzándole supuestamente en una pierna. Las fuentes próximas al caso consultadas han precisado que los dos presuntos autores de los disparos huyeron en un vehículo, y que el herido tiene antecedentes relacionados con drogas. El 112 dio aviso a la Policía Local, a la Guardia Civil, y al 061 que señalaron que al llegar a la zona no pudieron auxiliar al herido que ya no se encontraba allí porque, supuestamente, había sido trasladado por otros medios a un centro sanitario.

VENTA AL POR MAYOR Y MENOR DE FRUTAS Y VERDURAS

FB

FRUTAS BENALMÁDENA

C/ Ciudad de Melilla, local 4 951 52 52 52
29631 Arroyo de la Miel (Benalmádena) 676 33 85 38

info@frutasbenalmadena.com - www.frutasbenalmadena.com

Entra en servicio el dispositivo de vigilancia de playas

El dispositivo se compone de 14 personas, directamente coordinadas con Policía Local, para velar hasta el 15 de septiembre por el cumplimiento de las ordenanzas municipales en el litoral

El Ayuntamiento de Fuen- girola puso en marcha ayer su servicio de vigilancia de playa. Este dispositivo se compone de 14 personas, directamente coordinadas con Policía Local, que vela- rán hasta el 15 de septiem- bre por el correcto cumpli- miento de las ordenanzas municipales en el litoral. Así, antes de comenzar su primera jornada de trabajo en la mañana de ayer, en el Salón Real del Consistorio, tomaron posesión de su cargo en presencia del teniente de alcalde, Rodrigo Romero; la concejala de Personal, María Hernández; y el Intendente Jefe de Policía, Sergio Luna.

“Fuengirola es una ciudad segura y acogedora, que ofrece todos los servicios y prestaciones a vecinos y turistas para que su bienestar sea máximo en sus

playas”, manifestó Romero durante el acto de toma de posesión, destacando que “estamos preparados para acoger a los turistas con los inmejorables estándares y niveles de calidad, como en años anteriores, pero siempre intentando que sea, al menos, un poquito mejor que en temporadas anteriores”.

El dispositivo está en funcionamiento de 11.30 a 19.00 horas y el trabajo se realiza de forma diaria, de lunes a domingo. Su objetivo es velar por el cumplimiento de las ordenanzas de playas, vigilar las actividades que se lleven a cabo en el litoral, atender cualquier situación de riesgo, demanda de información o cualquier otra eventualidad, así como controlar las concesiones y autorizaciones administrativas en las



playas.

Banderas Azules

Fuengirola ha sido distinguida un año más por la excelencia de sus playas con Banderas Azules en todo su litoral. La entidad que gestiona estos distintivos en España, la Asociación de Educación Ambiental y del Consumidor (ADEAC), concedió recientemente los galardones a las cuatro playas del término municipal: El Castillo, Fuengirola, Los Boliches-Las Gaviotas y Carvajal, poniendo en valor aspectos como el buen estado de los arenales, los servicios que se prestan

El dispositivo está en funcionamiento de 11.30 a 19.00 horas y el trabajo se realiza de forma diaria, de lunes a domingo

en ellos, la accesibilidad, la gestión medioambiental, así como las propiedades de las aguas de toda la costa fuengiroleña. Es el quinto año que las playas

fuengiroleñas reciben este distintivo.

Proceso

El proceso para la obtención de las Banderas Azules supervisa la idoneidad de las playas y otros parámetros como la accesibilidad. En este sentido Fuengirola tiene una playa especialmente adaptada a personas con movilidad reducida desde el año 2001. De hecho, a día de hoy, los cuatro arenales de la ciudad cuentan con una parcela totalmente adaptada a este sector de la población, con zonas de sombra, suelo de tarima para facilitar el

desplazamiento con sillas de ruedas o a personas que presenten otras dificultades, y también cuentan con asistencia de personal de salvamento. Además, la pasada temporada el Ayuntamiento incorporó un sistema de audioguía que permite la asistencia al baño de personas invidentes.

En cuanto a la seguridad, las playas fuengiroleñas cuentan con un dispositivo humano amplio compuesto por socorristas, vigilantes municipales y agentes de Policía Local, además del servicio de aerovigilancia con drones en todo el litoral.

Asesoría **NARBONA**

JOSE LUIS NARBONA LEIVA

C/. Vendeja, 40-1º
Telfs. 952 212 603 - 952 222 792
Fax: 952 603 549
29001 MÁLAGA

BOUTIQUE DEL PAN PASTELERIA

dulce pan

C/ Río Mesa, 13
(Residencial Barbarela)
Tel. 95 238 69 44 - TORREMOLINOS



PESCADO FRESCO - EL MEJOR MARISCO
CARNES DE PRIMERA - VINOS CON DENOMINACION DE ORIGEN
OFRECIENDO LA MEJOR CALIDAD DESDE 1972

Paseo Marítimo de Playamar (Torremolinos) RESERVAS 952 05 03 43

Chiringuito



«LA JABEGA»

ESTAMOS ABIERTOS

!!! ESTRENAMOS NUEVO CHIRINGUITO !!!

PLAYA EL SALTILLO - TORREMOLINOS RESERVAS 952 38 47 65



LA TOMBOLA

Steak house

CARNES DE ALTA MADURACION

Playa El Saltillo - LA CARIHUELA

RESERVAS 952 38 44 00



CUARENTA DESEMPLEADOS FUENGIROLEÑOS MENORES DE 30 AÑOS HAN MEJORADO SU FORMACIÓN A TRAVÉS DE ESTAS INICIATIVAS

El Ayuntamiento clausura cuatro cursos de los Programas Públicos de Empleo y Formación de la Junta de Andalucía

La Tenencia de Alcaldía de El Boquetillo acogió ayer el acto de clausura de cuatro cursos, dirigidos al colectivo de menores de 30 años, pertenecientes a la convocatoria 2022 de los Programas Públicos de Empleo y Formación de la Consejería de Empleo, Empresa y Trabajo Autónomo de la Junta de Andalucía, en el Ayuntamiento de Fuengirola. Un total de cuarenta desempleados fuengiroleños han mejorado su formación a través de iniciativas formativas, tales como Gestión de Marketing y Comunicación; Acondicionamiento Físico en sala de entrenamiento polivalente; Desarrollo de Productos Audiovisuales multimedia interactivos; y Asistencia Documental y de Gestión en Despachos y Oficinas.

El primer teniente de alcalde, Rodrigo Romero, fue el encargado de pronunciar el discurso de clausura de estas acciones formativas.

“Uno de los grandes objetivos de nuestra alcaldesa es, y ha sido siempre, ofrecer las mayores facilidades a nuestros jóvenes y vecinos en situación de desempleo para que consigan un puesto de trabajo. Para ello, no dudamos en promover iniciativas propias, como la Bolsa Municipal de Empleo, en colaboración directa con las empresas de la zona, o, como es el caso, celebrando programas, talleres o cursos destinados a mejorar su preparación”, manifestó Romero, destacando que “es una acción continuada y a la

que ponemos mucho empeño, porque la mejor política social es garantizar las mejores condiciones para que todos podamos acceder a un buen empleo”.

En este sentido, el edil indicó que “nuestros técnicos siempre están alerta para conseguir subvenciones y programas de otras administraciones. Conocen las verdaderas necesidades del mercado laboral. Las pro-

Se trata de Gestión de Marketing y Comunicación; Acondicionamiento Físico; Desarrollo de Productos Audiovisuales; y Asistencia Documental y Gestión en Despachos y Oficinas

fesiones más demandadas. Y así elaboramos la programación de cursos. En esta ocasión, hemos trabajado en cuatro aspectos relacionados con el sector servicios: márketing y comunicación; entrenamiento polivalente; desarrollo de productos audiovisuales multimedia; y asistencia documental y de gestión en oficinas. Todos habéis realizado prácticas y me consta que han sido muy provechosas”. Romero agradeció a la Junta de Andalucía “su inestimable aportación en estas acciones formativas. Cuando las administraciones trabajamos juntas, siempre redundamos en el bien de todos”.



ALFIL CINES

PROGRAMACIÓN DEL VIERNES 14/06/2024 AL MARTES 18/06/2024

WWW.CINESALFILFUENGIROLA.COM Tel. : 952 59 35 87

<p>DEJA ESPACIO PARA NUEVAS EMOCIONES.</p> <p>APTA ESPECIAL INFANCIA</p> <p>PREESTRENO SOLO DOMINGO 16 18:00h 20:10h</p>	<p>WILL SMITH MARTIN LAWRENCE</p> <p>EXCLUSIVAMENTE EN CINES PROXIMAMENTE</p> <p>+16</p> <p>16:30 17:30 19:00 20:10 21:30 22:30</p>	<p>RUSSELL CROWE</p> <p>14 DE JUNIO SOLO EN CINES</p> <p>+16</p> <p>16:00 18:10 20:20 22:30</p>	<p>APTA ESPECIAL INFANCIA</p> <p>17 MAYO</p> <p>16:00 18:00 20:10</p>		
<p>RUSSELL CROWE</p> <p>+16</p> <p>ÚNICO PASE: 22:15</p>	<p>2024</p> <p>+16</p> <p>ÚNICO PASE: 22:15</p>	<p>LA GUERRA OCULTA DE EUROPA</p> <p>AGNEZKA HOLLAND</p> <p>+16</p> <p>16:30 19:10 22:00</p>	<p>+12</p> <p>19:00 22:00</p>	<p>APTA ESPECIAL INFANCIA</p> <p>16:00 18:00 20:00</p>	<p>APTA ESPECIAL INFANCIA</p> <p>ÚNICO PASE: 16:30</p>

Servicio de Cirugía General Vithas Xanit Internacional

El mejor equipo con el mejor equipo.

Contamos con grandes profesionales dirigidos por los prestigiosos doctores Francisco Fernández García y Luis Lobato Bancalero, y nuestros quirófanos disponen de la tecnología más avanzada.

Hospital Vithas Xanit Internacional
Av. de los Argonautas, s/n (29630)

Pide cita
vithas.es 952 367 190

Continúa abierto el plazo para participar en los presupuestos participativos

Los vecinos de la ciudad que deseen participar tienen de plazo hasta el 28 de junio para presentar sus ofertas

El Ayuntamiento de Fuen- girola tiene en marcha el proceso para que los veci- nos que lo deseen puedan colaborar en la elaboración de las cuentas municipales con los presupuestos parti- cipativos 2025.

El proceso está dividido en cuatro fases: Recogida de propuestas, del 28 de mayo al 28 de junio; valo- ración de las ideas recibi- das y selección de las fina-



listas, del 2 al 5 de julio; votación de las propues-

tas finalistas, del 5 al 12 de julio; y publicación de las mismas.

Desde la Concejalía de Hacienda han animado a “todos los fuengiroleños a participar aportando sus sugerencias, porque quere- mos contar con su opinión, saber qué les inquieta, qué proyectos quieren incluir y poder valorar si están dentro de nuestras competen- cias para poder incluirlas



dentro de nuestro presu- puesto para 2025”.

Los interesados podrán hacer sus aportaciones en la web habilitada para el efecto.

“Para nuestro equipo de Gobierno los vecinos siem- pre son el centro de la ges- tión municipal”, recuerda la edil de Hacienda, Rosa Ana Bravo, señalando que «es fundamental que for- men parte de las decisiones que tomamos en el Ayunta- miento y que participen en la vida de nuestra ciudad».

Con iniciativas como ésta “el Ayuntamiento trata de buscar la cercanía y la participación de todos los vecinos y las nuevas tec- nologías ofrecen un canal

interesante donde poder hacerlo”.

Por eso, recuerdan desde la Concejalía de Hacienda, “un año más, se pone a dis- posición de los vecinos en el enlace Gobierno Abierto de la web municipal (www.fuengirola.org), los Pre- supuestos Participativos <https://gobiernoabierto.fuengirola.es/pt>. Sólo hay que entrar en esa página, ver cómo funciona, cómo se va a desarrollar el pro- ceso y presentar las pro- puestas”.



HORARIO PARA DEPOSITAR LA BASURA

BASURA ORGÁNICA

Horario de verano a partir de las 20:00h

Horario de invierno a partir de las 18:00h

RESIDUOS SELECTIVOS (Envases, papel y vidrio)

Sin horario específico

RECOGIDA DE MUEBLES ENSERES Y MATERIAL DESECHABLE

Servicio Gratuito 900 101 889



Ayuntamiento de Fuen- girola

QUEDA PROHIBIDO DEPOSITAR BASURA FUERA DE ESTE HORARIO BAJO SANCIÓN

Desde 1982 **BODEGA**
Guerola
Taberna Céntrica

Tapas y raciones con la mejor relación calidad precio

BODEGA *Guerola* Desde 1962

Tel: 952 38 10 57 · C/Las Mercedes 2, esquina San Miguel - TORREMOLINOS

PLAYA SANTA
Beach Club

Todos los jueves
disfruta del mejor
sushi de la Costa

INFO & RESERVAS 681 351 537 - PASEO MARITIMO DE TORREMOLINOS, 15 R

El cine mudo y la pianista Irene Albar cierran la temporada del Cineclub "Más Madera"

El alcalde de Benalmádena, Juan Antonio Lara, junto a la edil de Cultura, Jéssica Trujillo, asiste a la última jornada en una Casa de la Cultura llena de emoción, donde se destacaron los 32 años que este colectivo lleva trabajando por traer el mejor cine independiente al municipio

El alcalde de Benalmádena, Juan Antonio Lara, acompañado de la edil de Cultura, Jéssica Trujillo, así como del presidente de cineclub "Más Madera", Quique Garrido, y otras personas del colectivo y miembros de la Corporación, clausuró en la tarde-noche del jueves la temporada del cineclub, que contó con tres pequeñas proyecciones de cine mudo: 'Never Weaken', de Harold Lloyd, 'One Week', de Buster Keaton, y 'Pay Day', de Chaplin, acompañadas al piano por una gran Irene Albar que encandiló al respetable y terminó poniéndolo en pie.

Gran trayectoria

Durante el acto, el primer edil destacó la gran trayectoria de cineclub "Más Madera", con más de tres décadas en funcionamiento en el municipio aportando un gran valor añadido a la cultura en Benalmádena a través del cine independiente en versión original y otras iniciativas como su Cineforum.

Juan Antonio Lara des-



ta la importancia de que se sigan apoyando este tipo de iniciativas, recordando que se cierra una temporada con una elevada participación y grandes títulos, a sabiendas de que sus organizadores ya están trabajando en la siguiente temporada para mejorar aún más si es posible.

El alcalde incidió al término del acto en agradecer la gran labor de cineclub "Más Madera" para el municipio, de quien dijo ha recorrido "un camino que no ha sido fácil, en el que ha aportado su granito de arena distintas corporaciones municipales por mantener tan viva su historia, su película luchando

por traer el mejor cine a Benalmádena, algo que ha superado con creces a día de hoy llenando sus proyecciones".

"Gracias por vuestra entrega, por elaborar tan buena programación en cada edición, gracias de corazón en nombre de Benalmádena por tan buen acto de clausura y por cerrar este ciclo este año en la Casa de la Cultura por donde han pasado este año grandes películas, premiadas internacionalmente, registrando y completando en algunas ocasiones todo el aforo de este salón de actos de la Casa de la Cultura", enfatizó Juan Antonio Lara.



DOMINGO 16 DE JUNIO

ENTRADAS

10€ 1 COPA
2 CERVEZAS

ENTRADA OFERTA

H O R N O

B E A C H C L U B

SUNNY SUNDAY

SUN 16th JUNE

HORNO BEACH CLUB

TORREMOLINOS, MÁLAGA

FROM 5PM - 12AM

C.O.R.S.A.N

Jesús Samaniego

Lcde French

Chloe Live Vocals

Daniela Santini Live Painting

Purple Ladies Dance show

By Royal Shows

**CURSO GRATUITO ATENCIÓN SOCIOSANITARIA A PERSONAS
DEPENDIENTES EN INSTITUCIONES SOCIALES**

PLAZOS DE SOLICITUD :
**AMPLIADO PLAZO DE SOLICITUD HASTA
EL 28 DE JUNIO DE 2024**

**ACCIONES FORMATIVAS
CONDUCTENTE A CERTIFICADO
DE PROFESIONALIDAD DENTRO
DEL MARCO DE FORMACIÓN
PROFESIONAL PARA EL EMPLEO
(FPE) CON PRÁCTICAS
PROFESIONALES EN EMPRESAS**

REQUISITOS MINIMOS:

- Estar desempleado@: inscrito como demandante de empleo en la oficina de Empleo SAE
- Tener en posesión la titulación de ESO o equivalente (y poder acreditarlo)

Cumplir alguno de los Colectivos Preferentes

- Ser mayor de 45 años
- Ser parado de larga duración
- Ser receptor de Renta Mínima de Inserción o Ingreso Mínimo Vital
- Ser inmigrante
- Otros (Consultar en Centro de Formación Benalforma)

ENTREGA DE SOLICITUDES Y DOCUMENTACIÓN:

- Registro sito en Centro de Formación Benalforma (Paseo del Generalife 6, Arroyo de la Miel)
- Registro Telemático Único de la Junta de Andalucía

Información y recojida de Impresos

Horario de atención: 09:30 a 13:30H

INFORMACIÓN: Tel.: 952 56 20 85

Representación de fin de curso del taller de Teatro de Tercera Edad

• Tendrá lugar el próximo día 25 de junio, a las 20 horas, en la Casa de la Cultura y la entrada será libre y gratuita hasta completar el aforo

La concejala Familias, Igualdad y Bienestar Social del Ayuntamiento de Fuengirola, Cristina Bornaio, informó de la representación de fin de curso que ofrecerá el próximo día 25 de junio el taller de Teatro del Área de Tercera Edad en la Casa de la Cultura, con entrada libre y gratuita hasta completar aforo.

“En el Área de Tercera Edad tenemos una oferta variada y amplia de talleres y actividades que se llevan a cabo durante todo el año. Llegamos al término de los talleres de carácter anual y uno de ellos es el de Teatro para personas mayores, por eso el próximo día 25 de junio, a las ocho de la tarde, en la Casa de la Cultura se va a llevar a cabo una representación teatral del alumnado del taller de Teatro del Área de Tercera Edad”, indicó Bornaio.

En este sentido, la edil señaló que “la entrada será libre y gratuita y en este caso no será necesario venir a recoger previamente las invitaciones a nuestras dependencias, sólo hay que asistir



a la Casa de la Cultura y disfrutar del espectáculo”.

Cristina Bornaio explicó que “es una actividad que nos llena de alegría, porque es uno de los talleres donde nuestros mayores pueden desarrollar un envejecimiento activo y saludable, donde además se promueve el desarrollo de distintas habilidades, como la mejora de las capacidades cognitivas o de la memoria, para prevenir el deterioro cognitivo, así como también socializar, mejorar sus habilidades

sociales y sobre todo, es una actividad con la que intentamos promover que nuestros mayores tengan alegría, autoestima, capacidad de empatía y donde, al final de curso, pueden mostrar lo aprendido durante el año”.

Para concluir, Bornaio invitó a las personas mayores de la ciudad “a asistir a esta representación teatral, porque para ellos es muy importante contar con el apoyo del público en la representación teatral que van a ofrecer”.

EL TIEMPO

mín. **23°C** / máx. **35°C**

Cielos poco nubosos, con intervalos de nubes medias y altas. Nubosidad de evolución diurna en el interior, con probables chubascos ocasionales en las sierras. Temperaturas en ascenso en el litoral y con pocos cambios en el interior. Vientos de componente oeste flojos, aumentando a moderados en el litoral, con intervalos fuertes por la tarde.

LOTERÍAS

La Primitiva
Jueves 13-06-2024
2-5-9-10-19-33 / C: 27 - R: 0

El Gordo
Domingo 9-06-2024
6-17-44-45-50 / Nº CLAVE: 2

Empresa escandinava selecciona propiedades en venta y alquiler zona MIJAS - FUENGIROLA - BENALMÁDENA

INFORMACIÓN: Sra. Sorensen
Telf. / Whatsapp: 640 934 371

HORÓSCOPOS

ARIES.- Tu familia y pareja serán muy importantes. Encuentra tu equilibrio, Aries, si lo haces así, pasarás un día agradable.

TAURO.- Hoy podrían surgir imprevistos en casa que tendrás que resolver; este aspecto, sin embargo, será positivo para hacer cambios en este terreno.

GÉMINIS.- Hoy será un día ideal para pasarlo con la familia, con las personas a las que quieres: expresa tus emociones y aprovecha tu simpatía.

CÁNCER.- Es posible que hoy se te presenten unas buenas opciones; podrías salir en un viaje de fin de semana con tu pareja.

LEO.- Será un día prometedor, Leo, intenta aprovechar la energía del entorno al máximo para que te traiga beneficios, sobre todo afectivos.

VIRGO.- Si puedes, hoy regálale un fin de semana de descanso, Virgo, lo necesitas. Podrías incluso salir del entorno habitual.

LIBRA.- Dedicar el día a las relaciones de pareja y al amor, propicia un día romántico y al mismo tiempo sensual; no te arrepentirás.

ESCORPIO.- Lo mejor que podrás hacer hoy será practicar algo de deporte por la mañana, así podrías canalizar la potente energía de una forma adecuada.

SAGITARIO.- Posees un buen sentido de la justicia y mostrarás tu arrojo ante los retos que te se presenten en este día. Y no discutas, pacta.

CAPRICORNIO.- Regálale en este día el descanso merecido; podrías por la mañana salir a hacer un poco de deporte, esto equilibrará las energías.

ACUARIO.- Hoy podrían producirse algunos cambios imprevistos, tal vez se trate de cambios de en casa o donde trabajas.

PISCIS.- Este será un día en el que podrías planear un viaje de fin de semana con tu pareja, familiares o amigos; tendréis muchas opciones entre las que elegir.

EL NOTICIERO

MÁLAGA TORREMOLINOS BENALMÁDENA FUENGIROLA TURISSMO ANDALUCÍA GENERAL Q

Visita nuestra **NUEVA WEB**
www.elnoticierodigital.com

ARUBA

RESERVAS | 622 14 10 56
PASEO MARÍTIMO PLAYAMAR
@PLAYAARUBA
WWW.PLAYAARUBA.ES